

MeinBezirk.at

SCHWECHAT



AUS LIEBE ZUR REGION.



PLANEN - WOHNEN - LEBEN

LOKALES 5

Pallitsch zeigt eine starke Bestzeit bei WM-Läufen

BUDAPEST/SCHWECHAT. Raphael Pallitsch überzeugt bei den Leichtathletik-Weltmeisterschaften in Budapest. Der SVS-Athlet wies im Vorfeld "nur" die 55. Saisonbestleistung aller 58 Starter aus, wusste aber in seinem Vorlauf zu überzeugen. Pallitsch zauberte eine Zeit von 3:36,47 Minuten auf die Laufbahn. Das bedeutete nicht nur eine persönliche Bestleistung, sondern auch den 32. Endrang. Die Zeitliste wies den SVS'ler

sogar auf Platz 26 aus. Pallitsch: "Es hat ganze Zeit so weh getan. Ich habe nur gelitten. Aber mich haben so viele Österreicher angefeuert. Ich habe mir nur mehr gedacht, dranbleiben, dranbleiben. Ich habe das Top-Niveau des Feldes für eine neue Bestzeit nutzen können."

Für ein weiteres Ass des SVS-Teams, Victoria Hudson, wird es erst kommenden Freitag ernst. Da geht es für die Speerwerferinnen um Medaillen.



Raphael Pallitsch konnte bei den Weltmeisterschaften in Budapest überzeugen. Er lief neue persönliche Bestleistung.